



■ RUGBY

Contendientes triunfos de Salamanca Rugby Club y Universidad

Excelente jornada para los equipos salmantinos de la Liga Regional, ya que ambos consiguieron la victoria y de forma contundente. El Universidad de Salamanca, que continúa intratable venciendo en todos sus compromisos, se impuso por 38-8 a un Arroyo que había ganado su único partido hasta ahora. Por su parte, el Salamanca Rugby Club se hizo con su primer triunfo de la temporada al derrotar al Zamora RC por un inapelable 30-0, en un choque que era además el primero de la Copa Vacceos y Vetones.